
Comune di Marsala

Aula Commissioni

In data lunedì 5 febbraio 2024, alle ore 10:47 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la
riunione "Ottava Commissione ‐ Seduta del 05‐02‐ 2024 ‐ ore 10,30" dell'organo Ottava Commissione ‐ Accesso agli Atti
Amministrativi ‐ Trasparenza e Legalità..
Presiede la seduta Consigliere PASSALACQUA Gaspare.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓  

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓  

Pietro CAVASINO Consigliere  ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓  

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere  ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere  ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓  

Rosanna GENNA Consigliere ✓  

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓  

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓  

Nicola FICI Consigliere  ✓

Alle ore 10:47, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Alle ore 10:48, si unisce alla seduta Consigliere Nicola FICI.

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Buongiorno componenti della Commissione Cessagliatti, prego il Segretario di fare l'appello."

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"Ottava commissione accesso agli atti del 5 febbraio 2024.

Appello.

Presidente Passalacqua presente.

Vicepresidente Rodriguez presente.

Consigliere Accardi presente.
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Consigliere Aragna assente delegato dal consigliere Coppola che è presente.

Consigliere Cavasino assente.

Consigliere Di Pietra presente.

Consigliere Fernandez presente.

Consigliere Fici presente.

Consigliere Genna presente.

Consigliere Gerardi assente.

Consigliere Orlando assente.

Il Consigliere Fici è entrato alle 10.48.

La Commissione è aperta dalle ore 10.47.

La parola al Presidente passa l'acqua."

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Grazie colleghi, io ora sospenderò, no sospenderò, lavorerò un po', lavoreremo un po' a microfono spento perché vi sto leggendo
gli atti che ho sulla questione del teatro Lodoro Solliva.

quindi la seduta proseguirà nella lettura a microfoni spenti della documentazione che abbiamo ricevuto e che sarà poi necessaria
per la redazione del verbale dei lavori fin qui svolti.

Prendo atto che alle ore 10.51 entra il consigliere Vito Milazzo delegato dal Piero Cavasino.

Quindi spegno i microfoni e leggo insieme a voi alcuni documenti che mi sono arrivati.

Grazie."

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"Vito lo puoi mettere la scheda Vito? Vito la scheda la puoi mettere? La scheda la puoi inserire adesso.

No, no, no ...

...

...

...

...

...

...

...

...

...

...
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...

...

...

...

Gabri.

No, non ho mai sentito l'avoluzione.

Non ho mai sentito l'avoluzione.

No, non ho mai sentito l'avoluzione.

No, non ho mai sentito l'avoluzione.

No, non ho mai sentito l'avoluzione.

No, non ho mai sentito l'avoluzione.

No, non ho mai sentito l'avoluzione.

No, non ho mai sentito l'avoluzione.

No, non ho mai sentito l'avoluzione.

No, non ho mai sentito l'avoluzione.

No, non ho mai sentito l'avoluzione.

No, non ho mai sentito l'avoluzione.

No, non ho mai sentito l'avoluzione.

No, non ho mai sentito l'avoluzione.

No, non ho mai sentito l'avoluzione.

No, non ho mai sentito l'avoluzione.

No, questo è impressionante, stai guardando"

Alle ore 10:53, si unisce alla seduta Consigliere Pietro CAVASINO.

Alle ore 10:56, lascia la seduta Consigliere Nicola FICI.

Alle ore 10:56, lascia la seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Alle ore 10:56, si unisce alla seduta Consigliere Nicola FICI.

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA che dichiara:

"fuori il microfono? Io ho dato lettura dei documenti che abbiamo a disposizione e che abbiamo carpito dopo l'audizione
dell'architetto Pipitone sulla vicenda del Teatro Solliva.

Io volevo iniziare a fare la relazione conclusiva su quello che abbiamo letto e che abbiamo sentito e non credo che ci sia arrivato
nulla.

Io vorrei, sì facciamo uno squillo, mandiamo quello che dobbiamo mandare, però io la vorrei cominciare a bozzare Gabriele,
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perché sarà A noi manca sostanzialmente da quello che vedo l'asseperazione dei lavori del bagno e manca l'incarico dato
all'ingegnere Motta a che titolo è stato dato e in che occasione.

No, loro cosa dicono qua? Ascolta, ascolta.

L'hanno detto a voce.

Ti spiego.

Qua nell'ordine di servizio...

Ascolta.

Ascolta cosa dice quando lui, il PO Pipitone, intima la ditta di fare lavori nel più breve tempo possibile.

Cosa dice? premesso che a seguito di sopralluogo preventivo effettuato presso il Teatro Comunale Solliva dal Comando Provinciale
dei Vigili del Fuoco, Ufficio Prevenzione d'Ingegno, di concerto con l'ingegnere Motta nella qualità di professionista incaricato per
la redazione e presentazione della scia d'ingegno del teatro, atto alla verifica preventiva del rispetto della normativa d'ingegno, è
stato disposto ai fini dell'ottenimento dell'agibilità del teatro e il trattamento con vernice indumescente.

E loro cosa mandano? I Vigili del Fuoco mandano questo.

Con riferimento alla nota di Codestufficio inerente al trattamento delle parti linee con vernice indumescente si comunica che tale
trattamento è una delle misure previste nella concessione dell'aderoca rilasciata dal servizio tecnico.

Si comunica, con riferimento alla nota di Codesto Ufficio inerente al trattamento delle parti linee con vernice intumescente, si
comunica che tale trattamento è una delle misure previste nella concessione della deroga rilasciata dal Servizio Tecnico Centrale
del Ministero dell'Interno e successivamente acquisita tale deroga dalla Commissione Provinciale di vigilanza per il rilascio
dell'agibilità del teatro, pertanto dalle misure necessarie per l'esercizio del teatro comunale.

20 novembre 2023.

Quando allora una commissione vino, quando una commissione..."

Alle ore 11:29, lascia la seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

Alle ore 11:30, lascia la seduta Consigliere Nicola FICI.

Alle ore 11:30, lascia la seduta Consigliere Rosanna GENNA.

Alle ore 11:32, lascia la seduta Consigliere Pietro CAVASINO.

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA che dichiara:

"a posteriori della lettura dei documenti e confrontandomi con i colleghi di commissione Riteniamo che per poter estilare una
relazione quanto più dettagliata e veritiera possibile sui fatti accaduti in relazione alle vicende del Teatro Sollima e all'antingenio
del Teatro Sollima, le prescrizioni dell'antingenio, Caro segretario Franchino, le chiedo di fare una richiesta al RUP Stefano
Pipitone per quanto riguarda l'incarico, il disciplinare d'incarico all'ingegnere Motta per i lavori effettuati al Teatro Solliva.

molta per disciplinare per quanto riguarda i lavori da effettuare al teatro Sollivan.

Sì.

Al teatro Sollivan.

Eh, dove? Sollivan.

E...
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le relazioni prodotte dallo stesso ingegnere in merito ai lavori eseguiti e agli incontri tenuti dallo stesso con il comando dei vigili
del fuoco di Trapani Sì, vincere il Fotovisore, sì.

Le competenze pagate, l'onorario per le competenze pagate all'ingegnere Motta sia per quanto riguarda la prima parte d'incasso,
l'onorario, le competenze dell'ingegnere Motta, competenze pagate, Sia nella prima fase che riguardava la sistemazione del
bagno e le successive competenze pagate per i lavori di collocazione di materiale ignifugo al teatro.

Indumescente, no, indumescente.

Esatto.

Esatto.

No.

Si chiede altresì la...

Si chiede altresì riferimento...

No, si chiede altresì la prima nota che i vigi del fuoco hanno mandato agli uffici all'ingegnere Frangiamore in cui si evidenziava
la volontà degli stessi a usare la vernice indomescente.

Poi, se esistono verbali di commissione pubblici spettacoli di Commissione Comunale di Vigilanza precedenti a quelli della data
dell'11 novembre 2022 numero 14, precedenti a questa data.

2022 in merito sempre in merito sempre al tema teatro solliva.

Poi c'è chiunenne Eisce No, abbiamo finito.

Chiudiamo i lavori di commissione alle ore 11.40.

Grazie a tutti."

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"Sono usciti alle ore 11.29 il consigliere Fernandez, la consigliere Genna alle 11.31 e il consigliere Fici alle 11.30."
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